

Ahoi meine liebe Kinderschar,
als Paula die Erste, da steh ich nun da.

Als Kinderprinzessin darf ich regieren,
und euch Kinder durch die Kampagne führen.

Allein schon der Einmarsch in den voll besetzten Saal,
lasst es euch sagen, es war einfach phänomenal.

In Erfüllung geht heute mein großer Traum,
als Prinzessin von hier oben auf euch alle zu schauen.

Bis jetzt hab ich das nur als Schlottenmariechen gemacht,
aber glaubt mir, als Tollität ist das eine noch viel größere Pracht.

Die Kinder von der Schlottenschar,
will ich regieren das nächste Jahr,
ich hoffe ihr macht da alle mit,
dann seid auch ihr mein Favorit.

Die schönste Kampagne für mich, das soll es sein,
und ich lade euch alle dazu ein,
mit mir zu tanzen, zu schunkeln und zu lachen,
lasst uns einfach verrückte Sachen machen.

Ich ruf euch nun zu, drei kräftige Ahoi,
in der Hoffnung, ihr bleibt mir und den Schlotten treu.

Auf die Schifferstadter Fasnacht, auf die Schlotte,
drei kräftige A- hoi, A- hoi, A- hoi.